

À partir d'un email qui nous a été adressé par le CNOP
le 8 décembre 2014

Monsieur le Vice- Président,

Je me permets de porter à votre connaissance qu'il m'a été signalé qu'il y a des fausses ordonnances qui circulent et qui portent un faux cachet avec mon nom. Une pharmacienne dont l'officine se trouverait à Harhoura plage près de la Mosquée et la pharmacie de M. Ostowar à Salé m'ont contacté pour me dire qu'ils ont reçu des ordonnances de couleur blanche avec l'en-tête de la clinique La Capitale de Rabat et un faux cachet avec mon nom contenant la prescription des benzodiazépines.

Je leur ai confirmé qu'il s'agit des fausses ordonnances et qu'il serait utile de prévenir les autorités compétentes.

Je vous saurais gré de bien vouloir informer vos confrères ayant des officines que les ordonnances avec l'en- tête de la Clinique la Capitale de Rabat et avec un cachet avec mon nom sont fausses.

Cordialement

Pr. Mehdi Paes

Psychiatre-Rabat